



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**INTENSO TERRORISMO.** Lima, Perú, Feb. 23 (Reuters). Policías de la Brigada de Explosivos, inspeccionan el lugar de la Embajada de Alemania, donde ayer estalló una bomba colocada por terroristas

del Sendero Luminoso. Un total de 18 ataques terroristas se produjo ayer en esta capital, contra edificios públicos, y privados, incluyendo 6 sedes diplomáticas.

## California sufre grave inundación

Estados Unidos, Feb. 23 (UPI). Camión tras camión escabala hoy a la cima de la represa cercana a esta ciudad y arrojan toneladas de tierra y piedras en una enorme rotura que provocó la inundación de 20 kilómetros cuadrados y la evacuación de 24,000

personas de la zona. El agua todavía llegaba hoy a los techos de las casas de Linda y muchos evacuados se verán imposibilitados de regresar pronto a sus hogares. Funcionarios dijeron que llevará a sema-

—Pasa a la página 54—

## Papa ora debido a crisis filipina

Ciudad del Vaticano, Feb. 23 (AP). El Papa Juan Pablo II oró hoy en favor de que se halle una solución justa y sin derramamiento de sangre a la crisis en las Filipinas.

en la Plaza de San Pedro cuando el Papa aludió a la situación política en ese país, durante su oración semanal del mediodía desde la ventana de sus apartamentos.

“Mis pensamientos están siempre con Filipinas y con su amado pueblo que

—Pasa a la página 15—

## Muerte y daños por terrorismo en Perú

Lima, Feb. 23 (AP). Once muertos —un comandante del Ejército, cuatro policías, cuatro guerrilleros, un alcalde y un chofer—, ocasionó una ola de violencia en el Perú durante los últimos cuatro días.

Causó también daños materiales en ataques con explosivos contra locales estatales, embajadas, una

agencia noticiosa y sedes del partido de Gobierno.

Además resultaron heridos dos policías, un soldado y un terrorista y fueron capturados seis individuos, presuntos miembros de la organización maquista Sendero Luminoso, informó la policía.

—Pasa a la página 25—

## Brasil sufre grave inflación

Río de Janeiro, Feb. 20 (AP). A pesar de las promesas del gobierno de contener el alza del costo de la vida, la inflación brasileña registró en el mes de Enero una tasa sin precedente de 16 por ciento, según cálculos oficiales.

Y de acuerdo con la fundación privada “Getulio Vargas” de análisis económicos, la inflación fue de 18 por ciento.

Esta tasa de inflación anual es todavía menor que la de Bolivia y la Argentina.

Pero en ambos países fueron adoptadas el año pasado rigurosas medidas de austeridad que han reducido sus índices mensuales a menos del cinco por ciento.

“Los pobres, que son mayoría aquí,

rara vez hablan ya de mejorar su nivel de vida, su preocupación es sobrevivir.

La inflación desvaloriza el poco dinero que ganan, y cunde el temor de que derive pronto en violencia”, comentó el padre Edmund Be Ging, un sacerdote católico norteamericano que trabaja desde hace veinte años con los pobladores de favelas en Río.

“La gente gasta su dinero ahora porque sabe no podrá comprar lo mismo con esa cantidad mañana.

Nadie cree la afirmación del gobierno de que la inflación bajará en los meses venideros”, comentó el economista Luis

—Pasa a la página 57—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**SIEMPRE BELLA.** Londres, Feb. 23 (Reuters). Sofia Loren, siempre bella a los 51 años, y más de tres décadas en el mundo del cine, ofrece importantes consejos a las mujeres, en su libro “Mujeres y Belleza”. A las personas que le compran el libro, se los da autografiado.

## Aviones buscan un submarino

Wellington, Feb. 23 (DPA). Aviones de reconocimiento del ejército neozelandés vuelan ininterrumpidamente, desde hace horas, en busca de un misterioso submarino avistado por pescadores en aguas de las Islas Cook.

Las Islas Cook se encuentran al norte de Nueva Zelanda.

# Reagan evita ataque Marcos a rebeldes

Washington, Feb. 23 (AP). El presidente Ronald Reagan advirtió hoy al presidente filipino Ferdinand Marcos que no ataque a las fuerzas que se han rebelado contra él.

Porque tal acción causaría ‘un daño incalculable’ en las relaciones entre Estados Unidos y Filipinas, declaró Reagan.

Un vocero de la Casa Blanca hizo esta declaración después que Reagan se reunió con el asesor de política exterior y embajador estadounidense, Phillip Habib.

Inmediatamente que Habib volvió de retornar de Filipinas donde sostuvo reu-

niones con Marcos y la líder de oposición Corazón Aquino.

“El Presidente apeló hoy temprano a Marcos para que evite el ataque contra otros elementos de las fuerzas armadas en Filipinas.

“Desafortunadamente, ahora hay informaciones sobre un ataque”, dijo el portavoz Larry Speakes.

“Un intento de solucionar esta situación por la fuerza seguramente daría como resultado derramamiento de sangre y bajas, que posteriormente polarizarían a la

sociedad filipina y causarían un daño incalculable a las relaciones’ entre Manila

—Pasa a la página 25—

## E.U. condena el fraude Filipinas

Washington, Feb. 23 (AP). El Gobierno del presidente Ronald Reagan puso en duda hoy la “Credibilidad y legitimidad” del régimen del mandatario filipino Ferdinand Marcos. Y dijo que compartiría las preocupaciones difundidas en ese sentido por un grupo de líderes militares dis-

identes. La Casa Blanca emitió una declaración condenando al Partido de Marcos por un fraude “tan extremo que socava la credibilidad y legitimidad de las elecciones y menoscaba la capacidad del Gobierno de

—Pasa a la página 57—

## Rechazan amnistía que Marcos ofrece

Manila, Feb. 23 (AP). El ex ministro de Defensa Juan Ponce Enrile dijo hoy que había rechazado una oferta del presidente Ferdinand E. Marcos de que no enjuiciaría a los miembros de un presunto grupo de personas que trataron de asesinarle si los disiden-

tes ponen fin a su rebelión. Ponce Enrile dijo a los periodistas que Marcos había “sugerido” la oferta de amnistía en una conversación telefónica, la primera que sostiene desde que él y el general Fidel V. Ra-

—Pasa a la página 55—

## Se oculta Cory Aquino

Cebú, Filipinas, Feb. 23 (UPI). La dirigente opositora Corazón “Cory” Aquino optó hoy por desaparecer de la vista pública, luego de que dos altos funcionarios de gobierno se rebelaran contra el presidente Ferdinand Marcos y en medio de rumores de que el Gobierno habría

emitido una orden de arresto contra su persona.

Colaboradores de Aquino dijeron que la dirigente no tenía intenciones de abandonar el país a pesar de rumores que el Gobierno habría emitido una orden de apremio contra ella.

—Pasa a la página 54—

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**INUNDACION.** Linda, California, Feb. 23 (Reuters). El reportero Brad Cava, del San José Mercury, se aferra a una señal de tráfico, para no ser arrastrado por la corrientada, luego que su embarcación volcó. La inundación ha causado grandes daños materiales.

## 20 niños mueren ahogados en río

Nueva Delhi, Feb. 23 (DPA). Unos 20 niños en edad escolar perecieron hoy al zozobrar un bote en el río Meshwo, en las cercanías de Gujarat, según informaciones de las autoridades indias.

—Pasa a la página 55—



**RETIRO DE OTAN.** Madrid, Feb. 23 (Reuters). Esta multitud estimada en más de 750 mil personas, marcha hoy por el centro de Madrid exigiendo el retiro de

España, de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN). Un referéndum sobre la cuestión se realizará el mes próximo.